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一、人人平等、机会各半，赚钱看自己

有人间投资期货是不是很多人都亏钱，十个客户九个输。我反问：亏的钱哪里去了
？是给宇宙中的黑洞吸去了吗？是掉到地核让岩浆熔化了吗？都不是！是给别人赚
去了！

期货走势不是涨就是跌。就算两个对期货毫无认识的人，一个盲目做多头，一个胡
乱做空头，都会有一个人赚钱，怎么会两个都亏？根本上机率是一半对一半，在机
会面前人人平等，没有谁是输定的。

既然无人包赚，亦即是说无人输定，更不会个个都赔!

二、风险大小操之在我

为什么许多人不敢沾染期货，甚至提起期货就谈虎色变呢？主要原因就是嫌它风险
大。表面看来，期货收保证金，30 万保证金做的是300万甚至是600万的交易，价
格波动大一些，岂不是全军覆没了吗？何况，多少年来，所谓“利润越大风险也越
大”的讲法已成了金科玉律。而实际情况又是如何的呢？可不可以既追求高利润又
避免高风险？答案是可以的！

任何生意都有风险，期货风险的大与小根本全在于自己的控制。而主要的控制手段
就是要及时止损。如果你进场时就定出认赔的幅度，设好止损点，预先下限价指令
；做多头的活，跌破支持点就投降；做空头的话，涨破阻力线就出场，这样风险就
小了，可以说是操之在我。

三、小户一样有机会

虽然实力上的差别，使期货投资者有大户与小户之分，但不能因此就说这个市场是
“大户的乐园，小户的禁区”。

大户资金上的优势并不对每一个小户必然构成压力。期货市场不是大户与小户的两
军对垒，而是买卖双方的整体较量。在买方阵容中，有大户也有小户；在卖方队伍
里，同样有大户也有小户。走势无非是涨和跌两个方向，盈或亏不在于你是大户还
是小户，而在于你看对还是看错。大与对没有必然的联系，小与错也不能混为一谈
。大户不会包赚，小户不会包亏。大户固然有人看涨看跌，小户也可以独立思考和
自主决策。在机会面前，大户和小户人人平等。

四、亏得起多少做多少
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从事期货买卖，有一个基本原则，就是有闲钱不妨投资，但要亏得起多少做多少，
千万不能赌。期货采取保证金制度，生意做大十倍、二十倍，固然是本小利大，相
对风险也大。面对千变万化的行情，难以捉摸的人气，谁敢保证百分之一百有把握
赚钱？哪个投资者不需面对“万一亏了怎么办”的课题？

五、控制自己的情绪

在期货市场，每天都可能发生一些刺激的事情。面对那些突如其来的变化，必须学
会控制自己的情绪，保持冷静，心平气和地处理。否则，迟早会被淘汰出局。

交易者要控制自己的情绪，一是亏得起多少做多少，不要赌身家，这样心理负担较
轻。二是事先做好一套看对何时平仓获利，看错何时止损认赔的计划，盈亏都在意
料之中，心理承受能力增强了，情绪自然稳定。

六、从小开始逐步升级

经验证明，从事期货投资买卖，应该遵循从小开始，逐步升级的原则。

首先，在入市实际买卖之前，最好有两个星期的模拟操作，锻炼一下自己的能力。
客户自行操作是新兵上阵，先作沙盘演习是必要的。应该深入研究经纪商寄来的市
场分析，自己亲自制作图表，然后自己每天添上一笔。这段时间，自己判断行情会
升或者会跌，就假设已在某个价位新单买入或卖出，然后密切跟踪行情发展，何时
乘胜追击，何时壮士断臂，何时见风转舵，看看自己眼光和灵活性到底有多少分数
。从甜头中总结经验，从苦头中吸取教训。

接着，就是入市操作，先进行小额买卖，如公司规定每次起码做5手合约，就由5手
做起。当然不能只带“一颗子弹”上阵，最少准备三支“兵”，即是帐户要有15手
的保证金。一开头应该选择一些价格波幅不太大的商品入手，像学游泳一样先在浅
水浸浸。风险大的期货，熟练了以后再做。小额投资阶段不必太计较每战的盈亏。
亏了就当缴学费，赚了就当奖学金。主要着眼于买卖技巧的实战经验的提高。小额
实习大约一个月左右总结一次。要从行情分析和资金运用两方面检讨。特别要注意
锻炼自己止损认赔的功夫，树立牢固的“不怕错，最伯拖”的观念。这一点掌握了
，你就可以进行大规模作战，不必小打小闹了！

七、不明朗的市不入

不明朗的市不入，是期货投资的重要原则。正如政治家有所为，有所不为一样，走
势明朗时要果断把握机会，不明朗时要耐心等待机会。
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有时缺乏新的刺激因素，买卖双方均采取观望态度，交投疏落，行情牛皮，就会不
明朗。有时多空交战，势均力敌，买卖双方力的较量处于相持阶段，呈现拉锯状态
，反复上落，就会不明朗。有时经历一番暴升或一轮大跌，出现风雨过后的平静，
行情盘整，大势不明朗。有时等待一项重大消息，未知揭晓结果是利多抑或利空，
呈现激战前的沉寂，趋势也会不明朗。

期货买卖，顺势而行是原则，趋势不明朗，怎么去顺应？勉强入市，决策无依据，
获利无把握，为炒而炒，失去投资意义，而且十居其九以亏损收场：要嘛，就被牛
皮闷局以点数打败；要嘛，就被大市朝反方向突破技术性击倒。

八、首先力求少亏

很多人参与期货买卖，满怀希望赚大钱，不愿去想会亏钱。其实赚与亏都是买卖结
果的一部分。期货投资赚与亏的机会是一半对一半。亏的时候能够少亏一点，赚的
机会相对也就大了。怎样才能做到少亏呢？第一是心理上要有“亏损是买卖结果的
一部分”的观念，勇于接受失败，控制好自己的情绪；第二是要强制自己在第一时
间下限价（止损）平仓单，要有壮士断臂的气概，错了不拖。

#期货##期货[超话]##期货开户#
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